

08.07.2019

## **BGS-Sportfest - Bericht Beach-Volleyball**

Zur Bayerischen Meisterschaft im Beach Volleyball hatten sich 2 Damen-, 6 Herren- und 3 Mixedmannschaften gemeldet.

In meinem Bericht werden nur die Vornamen der Teilnehmer erwähnt. Die Namen und Vereinszugehörigkeit sind den Ergebnissen zu entnehmen. Schade war es dass sich bei den Damen nur zwei Mannschaften angemeldet haben, zumal es ein schöner Sport im Freien ist und an diesem Tag ein Superwetter herrschte.

Die beiden Damenteams spielte zweimal gegeneinander (Hin- und Rückspiel) welche Sabine mit Franziska jeweils gewannen und Platz 1 belegten. Gabriele und Sabina mussten sich mit dem Ehrenplatz trösten

Besser lief es hinsichtlich bei den Teilnehmermeldungen bei den Herren, wo sich sechs Teams anmeldeten, welche dann in zwei Gruppen um die Platzierungen spielten. Für das Halbfinale qualifizierten sich aus Gruppe A Andy/Dieter und Terzian/Baltasar sowie aus Gruppe B Florian/Michael und David Alex

Im ersten Halbfinalspiel hatten das favorisierten Team Andy/Dieter schwer zu kämpfen um das Nachwuchsteam David/Alex in zwei Sätzen zu bezwingen. Auch das zweite Halbfinalspiel verlief spannend, wo es über drei Sätze ging. Es setzten sich am Ende Florian/Michael gegen Terzian/Baltasar durch.

Im Spiel um Platz drei konnten sich David/Alex nach hartem Kampf mit 2:0 gegen Terzian/Balthasar durchsetzen und die Bronzemedaille gewinnen. Im Finale setzten sich letztendlich Andy/Dieter nach drei Spielsätzen mit 2:1 gegen Florian/Michael durch und sicherten sich den Bayerischen Meistertitel. Für Dieter war es übrigens der letzte Wettbewerb, denn er beendet seine sportliche Karriere als Beach-Volleyballspieler wo er seit Bestehen des Beach-Volleyballsports im BGS mit sechs verschiedenen Partnern unbesiegt ist.

Im Mixed gewannen Sabine/Alex vor Franziska/David und Gabriele/Fabian. Die Beach-Volleyballer unter Leitung von Dieter Beckenbauer-Wenig bedankt sich beim GSV Bamberg für die gute Organisation auch hinsichtlich der Nutzung der Beach-Volleyballanlage und der Bewirtung.

Dieter Beckenbauer-Wenig  
BGS-Landesfachwart Beach-Volleyball